



Albert-Schweitzer-Grundschule
Albertshofen

„Mein Start in die (Lebens-) Schule.“



Schülerratssitzung am 05.03.20

Das hat sich der Schülerrat überlegt:

- Das Protokoll der letzten Sitzung wurde vorgelesen. Herr Schafferhans gab einen Überblick, was davon bereits umgesetzt wurde.

- Das einmal vorhandene Kegelspiel bekommt jede Klasse zu bestimmten Tagen:

Montag:	Klasse 1
Dienstag:	Klasse 3
Mittwoch:	Klasse 2a
Donnerstag:	Klasse 2b
Freitag:	Klasse 4

- Die Bereiche auf dem Pausenhof werden gemäß dem Vorschlag der ersten Klasse aufgeteilt:

Fußballspiel - Völkerball – Torwandschießen

Bereiche für weitere Spiele und Ruhezeiten werden festgelegt.

Die Regelungen werden in der Pause den Mitschülern gezeigt.

- Wir überlegen, ob Schüler das Völkerballspiel als Schiedsrichter leiten können.